



HPはこちらから

2学期の子どもたちの頑張りに感動！

記録的な猛暑日が続いた今年でしたが、日に日に朝晩の冷え込みも強くなり、気付けば今年最後の月となりました。遠くに見える男体山もすっかり冬景色になりました。

今年も残すところあと1か月。2学期も子どもたちは、学習や生活面、学校行事等に本当に頑張りました。



学校では、2学期の締めくくりとして、学習のまとめや清掃・身の回りの片付けなどを重点的に行っていきます。2026年を気持ちよく迎えられるよう、ご家庭でも、今年を振り返り、よい締めくくりができるといいですね。

全年年で交通安全教室を実施しました。

11/7（金）に、栃木市交通防犯課交通防犯係の方を講師にお招きして、全年年対象に交通安全教室を実施しました。1、2年生は、2校時に『道路歩行のルールとマナー』について学習しました。3、4年生は3校時に、5、6年生は4校時に実施しました。『自転車のルールとマナー』について学習しました。

どの学年も校庭に準備した模擬道路を使って、歩行時の信号確認、交差点横断等、自転車乗車時の左折、障害物対応、2段階右折、横断歩道での対応等々、様々な状況についての動きを確かめました。自転車は、とても便利な乗り物ですが、危険も伴う車両です。自転車乗車時は、必ずヘルメットを着用して、交通ルールを守って安全に乗ってください。年末年始の交通安全に努めていきたいですね。交通安全教室での自転車持参のご協力につきましても大変ありがとうございました。



国府公民館“ふるさとまつり”に参加しました。

11/2（日）に国府公民館で行われた「ふるさとまつり」に参加しました。全校児童の作品展示と5、6年生の有志による「国府北ソーラン」の披露。当日は、天気も良く、たくさんの人で賑わっていました。ご参加ありがとうございました。



親子交流活動のご紹介です ③

【11/11 2年生 親子で図工科の作品づくりを行いました。】



校外学習のご紹介です ③

【11/10 5年生 社会科の授業で足尾方面（日光）に行ってきました。】



【11/11 4年生 リニューアルした子ども総合科学館に行ってきました。】



【11/14 1年生 秋をさがしに四季の森公園に行ってきました。】



「まごころ」発見！！（秋祭りにご招待）

秋祭りに1年生を招待して楽しんでもらおうと、2年生が工夫に工夫を重ねて『手作りおもちゃ』を完成させました。いよいよ秋祭り当日です。

「いらっしゃいませー。楽しいですよー！」 「遊びの名前は～、遊び方は～。」
「どうぞ、楽しんでくださいねー！」

2年生が笑顔で1年生をお迎えしました。遊び方を丁寧に説明してくれたので、1年生も安心して楽しく活動することができました。

楽しさいっぱい！
やさしさいっぱい！
まごころいっぱい！
体育館がとても温かな雰囲気に包まれました。

